

## ABSTRAK

**Nizma Faiza Maharani:** *“Peran Soedjatmoko dalam Diplomasi Indonesia di Kancan Internasional 1947-1971”*. Skripsi Studi Sejarah Peradaban Islam, Fakultas Adab dan Humaniora. UIN Sunan Gunung Djati Bandung.

Peran Soedjatmoko dalam Diplomasi Indonesia di masa setelah kemerdekaan Indonesia menjadi awal mula dari perjuangan pengakuan Indonesia di kancan Internasional sekaligus memulai awal karirnya di dunia diplomasi. Perannya sangat penting dalam perkembangan Indonesia setelah masa kemerdekaan. Dalam usia mudanya beliau sudah berangkat keluar negeri untuk misi Indonesia mendapatkan kedaulatan dan pengakuan secara internasional. Perjalanan tersebut tentu saja tidak mudah dan banyak hambatan. Perjalanan Soedjatmoko di kancan Internasional cukup panjang dan banyak memberikan pengaruh bagi negara Indonesia dan tentunya bagi dirinya sendiri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran apa saja yang beliau lakukan dalam diplomasi Indonesia di kancan Internasional. Hal ini menjadi sangat penting karena Soedjatmoko banyak membantu dalam meningkatkan citra Indonesia di mata Internasional. Kemampuannya dalam berdiplomasi dapat dilihat dari bagaimana beliau dipilih menjadi delegasi Indonesia di New York pada tahun 1947, lalu ketika beliau menjadi wakil alternatif Indonesia di PBB, dan juga ketika beliau menjabat sebagai Duta Besar Indonesia di Amerika.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan oleh penulis adalah metode penelitian Sejarah. Metode penelitian Sejarah ini terdapat beberapa tahapan yang harus dilakukan yaitu tahapan Heuristik, tahapan Kritik, tahapan Interpretasi, dan yang terakhir yaitu tahapan Historiografi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, dapat diketahui bahwa peran Soedjatmoko dalam diplomasi Indonesia di kancan Internasional adalah dimulai dari beliau menjadi delegasi Indonesia pada sidang PBB pada tahun 1947 yang mana pada saat itu beliau menjadi representative dari Indonesia dalam persidangan PBB untuk memperjuangkan pengakuan kemerdekaan Indonesia di kancan internasional, lalu dilanjutkan oleh beliau yang menjadi wakil alternatif Indonesia di PBB Dimana perannya sebagai wakil dari Indonesia yang mengikuti persidangan-persidangan PBB dalam membahas isu dunia, sampai dengan terpilihnya beliau menjadi Duta Besar Indonesia di Amerika Serikat beliau menjadi wakil Indonesia dalam membantu urusan-urusan masyarakat Indonesia disana dan juga urusan-urusan politik yang berhubungan dengan Indonesia.